



## Se reúnen Lomelí y Monreal para dialogar sobre presupuesto a UNAM

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se reunió con **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de coordinación política de la cámara de diputados, para dialogar sobre la asignación presupuestal que recibirá esta casa de estudios en 2025.

A través de redes sociales se difundió el encuentro que se celebró en la Cámara de Diputados.



También estuvieron acompañados por la diputada presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Merilyn Gómez Pozos.

“El #RectorLomelí y el diputado Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, conversaron esta mañana

sobre la asignación presupuestal que las y los diputados votarán para la UNAM en los próximos días. Con ellos, la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, diputada Merilyn Gómez Pozos”, escribió la Universidad en su cuenta X.

En tanto, Monreal escribió en sus redes sociales que sostuvo una conversación amable y técnica con el rector de la UNAM.

“Recibí al Dr. Leonardo Lomelí, rector de la UNAM, con quien tuve una conversación amable y técnica sobre el presupuesto que la Máxima Casa de Estudios solicitó a esta soberanía. La Comisión de Presupuesto lo analizará y la mayoría legislativa decidirá. ¡Goya! ¡Qué viva la UNAM!”, compartió.

<https://www.milenio.com/politica/lomeli-y-monreal-se-reunen-por-asignacion-presupuestal-a-unam-2025>